

Destacan en Argentina impulso que dio Fidel Castro a la educación cubana



La Habana, 25 agosto (RHC)- Gabriela Diker, rectora de la Universidad Nacional argentina General Sarmiento, afirmó en Buenos Aires que uno de los pilares de la obra revolucionaria de Fidel Castro estuvo centrado en desarrollar la educación cubana, actualmente con índices admirables de desarrollo.

En un conversatorio homenaje dedicado a resaltar la figura, obra y pensamiento del guía histórico de la Revolución Cubana, la líder académica argentina expuso datos que avalan el desarrollo educacional en Cuba en el cual prevalece el principio de Fidel Castro de que la enseñanza es para todos por igual.

Por su parte el exdiputado Juan Carlos Junio, director del Centro Cultural de la Cooperación, donde se celebró el conversatorio, resaltó que Fidel Castro interpretó y aplicó la educación y la cultura como elementos fundamentales de liberación, para conjurar la ignorancia que conduce a la sumisión y la enajenación de una sociedad.

El periodista y comentarista político Eduardo Aliverti, otro de los disertantes, ensalzó la figura del líder cubano a través de anécdotas, y del cierre del homenaje se encargó el secretario general del Partido Comunista de Argentina, Patricio Echegaray.

Previo al acto se inauguró la exposición fotográfica "Fidel es Fidel" con imágenes del fotógrafo y documentalista Roberto Chile que muestran al dirigente revolucionario durante los últimos años de su gestión gubernamental.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103680-destacan-en-argentina-impulso-que-dio-fidel-castro-a-la-educacion-cubana>



Radio Habana Cuba